

A LITTLE SCHOOL WITH BIG DREAMS

“小さな学校 大きな人間づくり”

このうら

佐世保市立神浦小学校
校長室便り

ビッグスマイル

神浦・ザ・13

No.42

平成26年10月27日(月)

文責：校長 園田俊郎

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

科学の目 科学の心



理科の「出前授業」を行ないました。

今年度の出前授業の第一弾として5・6年生を対象に中学校の齋藤寛之先生に理科の授業を実施していただきました。

まるでマジシャンのように、次から次へと出るわ、出るわ、科学マジックの数々。子ども達は、目の前に繰り広げられるその不思議な現象、驚きの事象に目を丸くしたり、声を上げてびっくりしたり。科学の不思議、楽しさの入り口を見せていただきました。自然への畏敬の念や科学への知的好奇心や探究心が刺激されたようです。理科離れの問題が指摘されて久しいですが、ぜひ科学の目、科学の心を持った子ども達に育ててほしいものです。

6年生の5名は、半年後には中学生。中学校の先生に教えていただいたこの経験は、相互理解、そして安心して進学できる環境づくりにも繋がります。齋藤先生、楽しい授業を提供いただきありがとうございました。



6年生の5名は、半年後には中学生。中学校の先生に教えていただいたこの経験は、相互理解、そして安心して進学できる環境づくりにも繋がります。齋藤先生、楽しい授業を提供いただきありがとうございました。



『食』について考えよう! ・ ・ 学校保健委員会

10月23日(木)授業参観、学級懇談会後に、第2回学校保健委員会を開催しました。今回は、宇久中学校 栄養教諭の近藤先生を講師としてお招きし、家庭での「食」について考えようということを狙いとし、

『大人の食育～野菜のとり方と味覚について～』という演題で講演会をしていただきました。近藤先生には、毎月、給食時間にご来校いただき、子ども達への指導をしていただいています。

今回は大人に向けた内容ということで私達も楽しみにしていました。(一人暮らしも多いので・・)

たくさんの品々を準備していただき、お話を聞くだけでなく、参加された保護者のみな様が実際にやってみながら学べるように体験型の講演会を工夫していただき、大変わかりやすく有意義な時間となりました。

終了後には「楽しく学びました。」という感想の声も聞かれ、おかげ様で充実した研修、講演会となりました。近藤先生、ありがとうございました。



「食」は子どもにとっても大人にとっても健康の土台です。また家庭での家族との食事は心の健康・安心・安定にも繋がるものです。各ご家庭でぜひ実践につなげていただければと思います。